



.....die Landküche Großenstein informiert :

Liebe Eltern,

wie bereits durch die öffentlichen Medien bekannt ist, gibt es ab Jahresbeginn 2021 größere finanzielle Belastungen für große Teile der Bevölkerung .

Durch die Einführung der CO 2 Steuer, zusätzlicher Hygienemaßnahmen, Kostensteigerung in der Energiewirtschaft und der Lebensmittelindustrie, ergeben sich auch für uns erhebliche Mehrkosten für die Herstellung des Mittagessens.

Die von Ihnen gewohnte Qualität und Frische der Speisen wollen wir jedoch ohne Einschränkung beibehalten. Dazu ist es aber unumgänglich, den Betrag für das Essen an die bestehenden Kosten anzugleichen. Mit einem Betrag von 3,20 € auf 3,40 € , wird es uns gelingen alle gestiegenen finanziellen Belastungen zu kompensieren.

Die neue Regelung wird ab dem 01. März 2021 wirksam. Im Vergleich der regionalen Speisenanbieter liegen wir damit wieder im mittleren Preisbereich, der Speisehersteller, die die gesunde Ernährung unserer Kinder favorisieren. Wir bitten Sie unsere Bemühungen zu unterstützen und danken Ihnen für Ihr Verständnis.

Für ein weiteres vertrauensvolles Miteinander

Ihr Team der Landküche Großenstein